

## UAA será centro de acopio de computadoras para el programa #QueNadieSeVaya de la educación



IEA  
INSTITUTO DE EDUCACIÓN  
DE AGUASCALIENTES  
Contigo al 100

# #QueNadieSeVaya de la educación



## Estos son los equipos que puedes donar

Computadoras

Celulares

Tabletas



## Consulta los centros de acopio [quenadiesevaya.com](http://quenadiesevaya.com)

Fotonota 029

La Universidad Autónoma de Aguascalientes se suma a la iniciativa #QueNadieSeVaya de la educación, un esfuerzo encabezado por el Instituto de Educación de Aguascalientes (IEA). A través de este programa, se invita a la sociedad en general a donar computadoras o tabletas en buen estado, con el objetivo de apoyar el adecuado desarrollo educativo de niños y jóvenes de educación básica, quienes se han visto desfavorecidos ante el modelo pedagógico a distancia que se implementó para salvaguardar el bienestar de estudiantes, docentes, trabajadores de la educación y las familias de todos ellos ante la pandemia por la covid-19.

Por ello, a partir del lunes 21 de septiembre se instalará en Ciudad Universitaria un módulo para la recepción de equipos, el cual se ubicará en la explanada del Salón Universitario de Usos Múltiples (SUUM). Quienes deseen acudir y donar algún dispositivo podrán hacerlo en un horario de 8:00 a 16:00 horas. Para ubicar el resto de los centros de acopio que se instalará en distintos puntos de la ciudad, las personas pueden consultar la página [quenadiesevaya.com](http://quenadiesevaya.com).

En el evento de arranque del programa estuvo presente el Mtro. Raúl Silva Perezchica, director del IEA; el Mtro. Héctor Eduardo Muñoz Gómez, Director de la Prim. "Lic. Francisco Primo Verdad"; el Mtro. Ramón García Alvizo, Secretario General de la Sección Uno del SNTE; la Lic. Adriana Jurado Valadez, Titular del Sistema de Protección Integral de los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes; el Lic. Raúl González Alonso, Presidente de Coparmex en Aguascalientes, así como el Mtro. Juan José Shaddi Rodríguez, Director General de Docencia de Pregrado en representación del Dr. Francisco Javier Avelar González, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.